
 

 
学校教育目標：「ふるさと柵原を愛し、心豊かにたくましく主体的に学ぶ子どもの育成」 

  

 4月25日の授業参観後、柵原学園２年目の「PTA総会」を開催い

たしました。9 年生が中心となって準備をしてくれた会場が満席にな

るほど、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。総会では、令

和6年度の活動報告や決算が賛成多数で承認され、令和６年

度の予備費で屋外用テント１張りを購入していただきまし

た。高価なものをありがとうございます。学校行事等で大切

に使わせていただきます。令和７年度活動計画については各

活動がスムーズになるように組織改編が提案、審議後承認さ

れ本年度の方向性が出ました。PTA会員の皆様方には活動へ

のご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 新年度がスタートして 1 ヶ月が過ぎました。どの学年も新

しい担任の先生と新たなことに挑戦しようとする姿が見えて

います。児童生徒たちには、最初の気持ちを忘れず、友達や先

生そして地域の方々と協働して色々なことを学んで欲しいと考えています。すべての体験や

経験はやがて大切な学びへとつながります。1年後の成長を楽しみにしています。 

 また、柵原学園では義務教育学校ならではの異学年交流も、日常から学校行事まで多くの場

面でとりいれています。入学式では9年生が1年生と手をつなぎ、ゆっくり歩幅を合わせな

がら入場しました。その姿に、9年間の成長を感じ胸が熱くなりました。 

＜1年生＞ 

 授業や活動を通して多くのことを学んでいます。授業中元気に手を上げて発表もがんばっ

ています。今後は「柵原ドリーム学」で昨年度の 1 年生が種を保存してくれていた宇宙あさ

がおの栽培に地域の方々と挑戦します。楽しみですね。 

＜2年生＞ 

 1 年間の学園生活で成長した様子が見えています。先日は入学したばかりの 1 年生と学校

探検を行いました。1年生が楽しめるようにクイズを交えながら、ハキハキと説明していまし

たね。本当にたのもしくなりました！ 

＜3年生＞  

授業中にゴンちゃんというパペットが登場して楽しそうに学ぶ姿をよく見かけます。ゴン

ちゃんにていねいに教えていましたね。これから国語や算数が楽しく学べそうですね。 
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＜4年生＞ 

 前期ステージのリーダーとして前向きに学習に取り組んでいます。朝の時間を有効に利用

して国語や算数の学習をしています。1年生の給食のお手伝いもしてくれています。 

＜5年生＞ 

 中期ステージスタートの会で 6・7 年生と一緒に楽しい時間を過ごしました。5 年生から

は、担任の先生だけでなく、中学校や小学校専科の先生による授業が増えてきます。ますます

学びが深まりそうですね。 

＜6年生＞ 

 入学してきたばかりの 1 年生に温かい言葉をかけてあげたり、一緒に遊んであげたりして

います。算数の時間にはお互いに教え合いながら学んでいます。協働的な学びが成立していま

す。うれしく思います。 

＜７年生＞ 

 総合的な学習の時間を利用して、閑谷研修の準備を進めています。グループで友達と協働し

ながら話し合いを行っています。閑谷研修では、国宝である講堂で論語の学習を行い、これか

らの中学校課程３年間について考える時間を持ちます。 

＜８年生＞ 

 後期ステージに入り義務教育も残すところ、２年となりました。毎朝、読書に集中して取り

組んでいます。給食も完食に挑戦しています。８年生になると授業内容が高度になりますが、

何事にもチャレンジすることが大切です。がんばりましょう。 

＜９年生＞ 

 ９年生の下足箱の靴はきれいにそろっていて、いつも感心しています。今は修学旅行の事前

学習や準備を進めています。先日は全国学力・学習状況調査を受けました。今後進路決定に向

けて、１コマ１コマの授業を大切に確かな学力を身につけてください。 
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